

12.01.2019

**40 Vereinsmitglieder und einige Angehörige
begrüßen das neue Jahr im Heideland**



Beste Voraussetzungen für die Feier waren neben der guten Laune auch



**Diana und Jürgen stellten den
veränderten Raum zur Verfügung**





Wir begrüßten das neue Jahr und wünschten allen Mitgliedern viel Gesundheit und Spaß im zweiten Vereinsjahr. Der Vorstand bedankte sich bei den Mitgliedern für das erfolgreiche Jahr 2018 und durfte 4 neue Beitrittserklärungen entgegennehmen.



Es war wieder eine sehr schöne Veranstaltung, danke an alle Helfer und Sponsoren, wir freuen uns auf das 2. Vereinsjahr

